

## PIP Salurkan Pembiayaan UMi kepada PT BAV Senilai Rp 175 Miliar

2021-06-15 - Agent 169 - Berita



Penandatanganan Akad Pembiayaan Ultra Mikro Antara PIP dengan PT BAV

**Jakarta, UMi.id** – **Pusat Investasi Pemerintah (PIP)** merupakan **Badan Layanan Umum (BLU) Kementerian Keuangan (Kemenkeu)** melakukan penyaluran pembiayaan Ultra Mikro (UMi) sebanyak Rp 175 miliar kepada PT Bahana Artha Ventura (PT BAV). Akad pembiayaan ditandatangani langsung oleh Direktur Utama PIP, Ririn Kadariyah dan Direktur Keuangan dan Operasional PT BAV, Bagas Pebru Sadtriadi pada 3 Mei 2021 bertempat di Kantor PIP, Jakarta Pusat.

Pembiayaan yang disalurkan kepada PT BAV selanjutnya disalurkan kembali ke dua koperasi, yaitu Koperasi Mitra Dhuafa yang berlokasi di Jakarta Selatan senilai Rp 150 miliar dan KSPPS Nusa Ummat Sejahtera yang berlokasi di Semarang senilai Rp 25 miliar.

“Setelah melakukan penandatanganan akad pembiayaan UMi, diharapkan

dana yang diberikan kepada PT BAV dapat segera dicairkan untuk melayani kebutuhan pembiayaan anggotanya. Terlebih saat ini adalah bulan puasa dan menjelang lebaran. Biasanya, kebutuhan masyarakat sangat tinggi maka kebutuhan dana untuk produksi bagi pelaku UMi juga tinggi,” jelas Ririn.

PT BAV merupakan penyalur tidak langsung pembiayaan UMi, artinya dana yang diberikan kepada PT BAV akan disalurkan kembali melalui lembaga *Linkage*, baik koperasi maupun Lembaga Keuangan Mikro (LKM). Total penyaluran pembiayaan UMi kepada PT BAV sampai dengan saat ini sudah mencapai lebih Rp 2,755 triliun kepada 745.690 debitur. Untuk tahun 2021 sendiri, mulai Januari sampai dengan 30 April 2021, pembiayaan UMi kepada PT BAV telah disalurkan kepada 109.233 debitur dengan nilai penyaluran mencapai Rp 392 miliar.

“Kedepannya, kami ingin terus menambah jumlah lembaga *Linkage*. Langkah pertama tentu kami akan berkordinasi dengan Kementerian Koperasi dan UKM. Kedua, kami juga kan sudah ada kerjasama dengan koperasi-koperasi, Tentu mereka memiliki linknya dengan koperasi mana yang kira-kira bagus. Setelah itu kami akan evaluasi dan analisis apakah dapat menjadi lembaga *Linkage* atau tidak,” papar Bagas Pebru Sadtriadi selaku Direktur Keuangan dan Operasional PT BAV.

Penulis : Kalika ([www.umi.id](http://www.umi.id))